



A lo largo de 350 años, la educación también ha pasado por el Concejo de Medellín.

## Hoy, el ITM

La historia del **ITM** comenzó en **1944**, cuando el Concejo de Medellín, a través del **Acuerdo 91**, creó el Instituto **Obrero Municipal**.

Su misión era ofrecer educación y cultura a las clases trabajadoras de una ciudad que se convertía en la capital industrial de Colombia.



En **1945**, el Concejo, mediante el **Acuerdo 9**, estableció que el Instituto Obrero estaría bajo la Junta Municipal de Educación, encargada de organizar contenidos y asegurar la calidad educativa.

Con el **Acuerdo 110** del mismo año, el Concejo aprobó recursos para construir el edificio del Instituto, asignando diez mil pesos de la época.



En **1967**, por el **Acuerdo 93**, el Instituto Obrero pasó a llamarse **Instituto Popular de Cultura**.

El Concejo siguió guiando su transformación, adaptando la institución a las necesidades sociales y académicas de la época.



Décadas más tarde, en **1991**, el **Acuerdo 42** reorganizó la institución como **Instituto Tecnológico Metropolitano (ITM)**, dándole un enfoque tecnológico y académico.

En **2005**, el ITM fue reconocido por el Ministerio de Educación como **Institución Universitaria**.

El Concejo de Medellín ha hecho historia a través de sus acuerdos.  
El ITM es uno de sus grandes legados.



**Concejo** | **350**  
Distrital de Medellín | **Años**

